

Publicado el 05/10/2023

RETOS EN SALUD

Mortalidad materno-infantil y embarazo adolescente

La salud es un componente del bienestar que no solo tiene repercusiones individuales sino que también impacta a toda la sociedad. En Cartagena, han permanecido como retos importantes de salud: la mortalidad materna, las muertes en menores de cinco años y el embarazo adolescente.

Para saber cómo le fue a Cartagena en salud, ten en cuenta el semáforo de calidad de vida:

Evaluación de 2022 con respecto a 2021		
Mejóro 	Sigue igual 	Empeoró 

• Muertes maternas •

10 muertes maternas en 2022.



Estas se redujeron en comparación a los 12 de casos de 2021. Sin embargo, **al menos la mitad de estas eran evitables.**

Fuente: Cartagena Cómo Vamos con datos del DADIS.

• Muertes en menores de 5 años •

2022 : 223 
2021 : 221



El 96% de estas muertes se dieron en el rango de los menores de un año. Las muertes en menores de cinco años también son, según la OMS*, en su mayoría, prevenibles.

*Organización Mundial de la Salud

Fuente: Cartagena Cómo Vamos con datos del DADIS.

• Embarazo adolescente •

2.652 partos en niñas y adolescentes entre los 10 y 19 años en 2022.  10% menos que en 2021.



Los partos en niñas entre los 10 y 14 años fueron alrededor de 90, cifra importante porque, según la ley, **esto tienen relación directa con el abuso sexual.**

Fuente: Cartagena Cómo Vamos con datos del DADIS.

Es importante que desde el Distrito se sigan fortaleciendo las estrategias y programas diseñados para atender estas problemáticas, apoyándose con otros actores claves como el Gobierno Nacional, Departamental, las sociedad civil, fundaciones, instituciones educativas, entre otros. Un trabajo articulado desde múltiples frentes es importante para movilizar positivamente los indicadores.

Nuestros socios y aliados

